

TEATRO JUAN BRAVO

MAÑANA, MIERCOLES

A las siete y diez y media de la noche

SECCION DE CINE MUDO. PELICULA TITULADA

HUELGA DE ESPOSAS

ACTUANDO COMO FIN DE FIESTA

MARIO GABARRON

Tenor, recitador y AS de flamenco, procedente del teatro Circo de Price, de Madrid, donde actuó recientemente con gran éxito.

LA NIÑA
María del Carmen Redondo Araóz
 HA FALLECIDO EL DIA 21 DE FEBRERO DE 1933
 a los nueve años de edad
 Después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad R. I. P.
 Sus desconsolados padres don Vicente Redondo Montero y doña Benita Araóz Pérez; hermanos Ramón, José, María Luisa y Antonita; abuela doña Escolástica Pérez Moreno; tíos, primos y de más parientes.
 Participan a sus amistades tan sensible pérdida y les ruegan asistan a la misa de Angeles, que tendrá lugar mañana, 22, a las diez de la misma, en la iglesia de la Santísima Trinidad, y acto seguido a la conducción del cadáver, desde la casa mortuoria, calle de la Trinidad, número 10, al cementerio, por lo que les quedarán muy agradecidos.

dimisión, y si su resistencia a esa decisión es el temor de que el partido radical trate de ocupar el Poder, puede hacerse desde luego la afirmación de que nosotros estamos dispuestos a apoyar a cualquier Gobierno republicano que se constituya desde la oposición, sin dar ministros si así se cree conveniente, y si el partido socialista hace lo mismo que nosotros, creo que la solución se habrá encontrado.

El jefe de la minoría agraria no ve más solución que un Gobierno de concentración republicana, sin presidirle Lerroux.
 El jefe de la minoría agraria, señor Martínez de Velasco, respondiendo a la pregunta de cuál creía la solución que se dará a la situación política planteada, manifestó: Por lo que se refiere a soluciones, no veo más que la de constituir un ministerio de concentración republicana, que no esté presidido por el señor Lerroux porque sería una cosa anormal, que por la violencia de una obstrucción se pudiera llegar al Poder.

El Gobierno se encuentra en un callejón sin salida, y no creo que pueda pensar en retirar el proyecto de ley de la carretera de Alicante y poner a discusión el de Confesiones y Congregaciones, porque esto serviría solamente para dilatar la solución unos días.
 Según el jefe de la minoría socialista, para que los socialistas no colaboren en el Gobierno, debe consultarse al Cuerpo electoral.

El señor De Francisco, jefe de la minoría socialista, ha dicho que el único procedimiento para afirmar que el partido socialista no debe colaborar en el Gobierno está en la consulta al Cuerpo electoral.
 Agregó que la situación parlamentaria habrá de resolverse en esta semana, pero sin fórmulas, que serían un mayor desprestigio.

El señor Bergamín pronuncia una interesante conferencia acerca del momento político

¿Qué utilidad se saca con una política persecutoria de la Religión Católica? Es increíble que unas Cortes que votan una Constitución no puedan vivir con ella

El Poder moderador debe intervenir en uso de sus facultades constitucionales

Madrid, 21.—Don Francisco Bergamín dió ayer su anunciada conferencia en el Ateneo sobre «El momento político actual».
 Comenzó defendiéndose del calificativo de inconstante que le aplican algunos porque, habiendo servido a la Monarquía, defiende ahora a la República. Hace historia de su carrera política, iniciada en 1886, representando el matiz izquierdista dentro del partido conservador, y justifica su apartamiento de la Monarquía por causa del periodo dictatorial. Expone los trabajos de los llamados «constitucionalistas» para lograr primeramente la salvación de la Monarquía y, por último, la del país mediante unas Cortes Constituyentes con absoluta soberanía. Y vino la República por medio de unas elecciones municipales, a las que los mismos monárquicos habían dado carácter de plebiscito.
 Habla del advenimiento de la República y dice que pasó pronto la armonía. Vino el desorden y la guerra de Iglesias y, lo que le parece más grave, la anulación de las elecciones en muchos pueblos. Se dió

espiritual que rige millones de hombres, que mantiene relaciones con todos los Estados?

El puede asegurar que Roma no había de poner obstáculos a la República, y que todo se hubiera podido solucionar sin dificultades lamentables.

Ataca la Ley de Reforma Agraria, diciendo que se ha basado en expropiaciones antijurídicas, y que no ha de saciar a las masas. La prueba son los daños enormes que sufre el campo, con desprestigio de la autoridad. Propone la modificación de la ley de arrendamientos y una reforma moderna del censo eufitético, como solución al problema.

Y en la industria, con el pretendido control, solamente se logra hacer huir al capital, a pesar de los juces especiales. Y esto produce un colapso que, como todos, hace morir al enfermo si se prolonga demasiado.

Opina que la Constitución no ha introducido en materia de familia nada peligroso.

Donde hace hincapié es en el extraño concepto que tiene de los Poderes el Gobierno actual, desconociendo la existencia del Poder moderador y halagando la tendencia de las Cámaras únicas a convertirse en Convención. Tiene de la Justicia un

El discurso de Maura en Valladolid

Invita a las derechas a unirse, abandonando sus rencillas

No hace responsables del actual estado de cosas a los ministros socialistas, sino al jefe del Gobierno. El Gobierno está muerto—dice—y su muerte representará la disolución del Parlamento

Valladolid, 20.—En el teatro Calderón, atestado de público, se celebró el anunciado acto político en el cual hizo uso de la palabra el jefe del partido republicano conservador, don Miguel Maura.

Concurrieron representaciones del Comité nacional y Comisiones de los pueblos de la provincia y de las ciudades de Castilla, León y Asturias.
 Primeramente hablaron el jefe del partido en Valladolid, catedrático de esta Universidad don Vicente Guitarte, y los diputados señores Guano y Ayesta.

Al aparecer en la tribuna el señor Maura fué objeto de una entusiasta y clamorosa ovación.

Analiza la situación política nacional. Declara que sería una torpeza suponer que los socialistas son responsables del actual estado de cosas. Los ministros socialistas son los más capacitados del Gobierno. Mas su partido no dirige. El que dirige es el jefe del Gobierno. De toda la política que se desarrolla, el único responsable es quien dirige la obra de gobierno y los partidos republicanos que le secundan.

Los partidos podrán vivir, podrán desaparecer; pero siempre habrá unas fuerzas obreras organizadas. Nosotros no haremos campañas contra estas fuerzas políticas debidamente organizadas. Nosotros lucharemos contra la anarquía.

Seguidamente hace una glosa de las principales frases recogidas en el reciente discurso del señor Azaña. Afirma que se ha dado en calificar de históricos a todos sus discursos. Cree que en su último discurso no llegó a exponer el verdadero concepto de su política.

Señala como causas del malestar en la nación la política sectaria y el abandono de la autoridad en los procedimientos del Gobierno. Afirma que todo cuanto se hace no es nada nuevo en política, sino todo arcaico, viejo...; todo se reduce a una manifestación de seguir en el Poder, cueste lo que cueste.

Añade que es preciso gobernar para toda España. Eso sí que sería nuevo—agrega—. Conseguir que sea una realidad la justicia social. Cuando alguien se desmanda, ya

concepto meramente administrativo, como si se tratase de una administración de Loterías, y con el inadmisibles pretexto de hacerla republicana la convierte en gubernamental. Es increíble que unas Cortes que acaban de hacer una Constitución no puedan vivir en ella y se acojan a la ley de Defensa. Es peligrosísimo que la República no sea más que de una parte, quizá la más pequeña, de los obreros españoles.

La situación podría terminar por una Dictadura, pero detrás de ella vendría una temible revolución social.

Cabían dos soluciones: el cambio de conducta del Gobierno o el cambio del Gobierno mismo. Lo primero lo hacía esperar los últimos discursos de Azaña, propugnando la unión republicana. Pero después del pacto del Frontón, puesto que nada puede hacer el Parlamento, con la vida imposible, no parece demasiado osado pensar que hay en España otros poderes, y que el Poder moderador debe intervenir en el uso de sus facultades perfectamente constitucionales.

Ahora aún es tiempo, mañana será tarde.

El señor Bergamín fué muy aplaudido y recibió muchas felicitaciones, entre ellas la del señor Unamuno.

sea humilde o poderoso, que caiga sobre él todo el peso de la ley.

Se refiere luego a la política nacional preconizada por el jefe del Gobierno, y dice: «Se puede hablar de política nacional porque los socialistas estén en el Poder?»

Sigue diciendo que el error es gobernar no pensando en todos los españoles. Debemos unirnos para conseguir nuestra finalidad. Se precisa una cohesión de fuerzas de las derechas españolas, pues hay que estar preparados para gobernar mediante un triunfo de las derechas, abandonando rencillas, uniéndose en fuerte masa, al igual que hacen los elementos de la izquierda.

Precisa que la masa neutra, que no hace más que llenar los teatros y salas de conferencias—sigue diciendo—, termine sus ssesos y se incorpore a un partido conforme a su peculiar ideología. Que hagan examen de conciencia, evitando disensiones que con ciertas preocupaciones sólo podrán conducir a la guerra civil. Ya va siendo hora de que salga la verdadera derecha republicana.

Yo soy revolucionario. ¿Cómo voy a ser de la derecha extrema? Yo ruego a las fuerzas de la derecha que se articulen, aunque sea independientemente de mí. Cuando dialoguemos se convencerán de que no nos separa un ápice. Yo me marché del Gobierno por no votar el artículo 26. Y si estamos separados de las derechas, tenemos tantos puntos comunes, que en unas elecciones podríamos ir del brazo... Pero yo no quiero ir con nadie que no sea republicano o acate al régimen. Yo soy republicano de antes del 14 de Abril... Yo no sirvo a los apetitos personales. Yo sirvo y serviré a España, ya que desde niño aprendí a servirla...

(Un individuo, que ocupa una de las localidades altas, alude a la expulsión del cardenal Segura, y se origina un incidente, siendo expulsado del local el interruptor.)
 Restablecido el silencio, el señor Maura exclama: «¿Pero no os habeis convencido de que si yo me marché del Gobierno no queda un convento en España?» (Ovación.) Perdonad la vehemencia. Lo del cardenal Segura no lo puedo traer

a la plaza pública. Por respeto, además, a la Iglesia. No tengo inconveniente en discutirlo con persona solvente. El tema religioso produce excitación. Hay quien baila al son que le tocan. Pero yo no bailo más que cuando me conviene.

Este delito se condena con la pena de muerte, y en consecuencia, el acusado sería electrocutado.
 Detalles del proceso
 Miami, 20.—Zingara se reconoció culpable de tentativa de asesinato contra cuatro personas.

Después de pronunciada la sentencia, por la que se condena al procesado a los ochenta años de prisión, que tendrá que cumplir íntegramente, Zingara levantó las dos manos, y, moviendo los dedos, dijo: «Cuatro veces veinte son ochenta. Veamos, señor juez, no sea usted avaro. Condene ya a los cien años.»

Seguidamente prorrumpió en grandes carcajadas, y siguió riendo y haciendo comentarios, hasta que fué retirado de la sala.

DE SOCIEDAD

Fallecimientos

Ha fallecido en esta capital la encantadora niña María del Carmen Redondo Araóz, hija del magistrado don Vicente, que desempeñó con gran competencia y rectitud el cargo de juez de Primera Instancia, del partido de Segovia.

La niña fallecida, por su carácter angelical constituye, para sus amantísimos padres, una pérdida dolorosísima, que ha llenado de desconsuelo no sólo a éstos sino a toda su familia, siendo también esta desgracia irreparable muy sentida por las numerosas amistades de los señores Redondo, a quienes exteriorizamos nuestro sincero pésame, deseándoles mucha resignación para soportarla.

También ha fallecido en esta ciudad la señora doña María de los Angeles Pérez y Montes, viuda del que fué funcionario de esta Diputación provincial señor Otero. Después de una larga vida (setenta y tres años), la respetable señora deja un recuerdo imborrable por sus virtudes.

A sus sobrinos y demás familia enviamos el testimonio de nuestro sentimiento que es general en Segovia.

La conducción del cadáver tendrá lugar mañana, a las cuatro de la tarde, desde la casa mortuoria, Teniente Ochoa, 8, y el funeral a las diez, en la iglesia de San Millán.

Una boda
 En la iglesia del Carmen, de Madrid, ha contraído matrimonio el joven don Vicente de Dios Muñoz, con la bella señorita Paz Martín Muñoz. Les apadrinaron el tío del novio, don Martín Lobo, industrial de Segovia, y la señorita Vicenta Martín, hermana de la novia.

Los invitados, en crecido número, fueron obsequiados con un «lunch».

Deseamos al nuevo matrimonio un porvenir venturoso.

Sufragios

Las misas que se celebren mañana, día 22, en la iglesia parroquial de San Martín, de Segovia, a las diez, diez y media, once y once y media; así como las de diez menos cuarto y diez y cuarto, en el altar de Nuestra Señora de la Fuencisla en la iglesia de Santiago, de Madrid; las de once menos cuarto y once y cuarto, en las Calatravas, de Madrid; la exposición del Santísimo durante todo el día, el rosario y reserva en las Escuelas del Corazón de Jesús, de Madrid, serán aplicadas por el eterno descanso de la señorita Petra Ruiz de la Torre. Su hermana y demás familia replican la asistencia a alguno de estos actos piadosos, por lo que les vivirán agradecidas.

Se vende coche «Fiat», cuatro plazas, 8 H.P. Para tratar, con su dueño, Jesús Sanz, en Fuentepeñel.



STICKSTOFF-SYNDIKAT
Nitrato de Cal 16
 ¡RESULTADO SEGURO!
 ¡FERTILIZANTE BARATO!
 15-16 % de Nitrógeno y un 28 % de Cal
 El NITRATO DE CAL 16
 es exento de polvo y de aspecto blanco
 De venta en las principales casas de abonos.

CONTRA LA GRIPE
 LO MEJOR
COÑAC DOMEQ

Sidra EL GAITERO
 depósito en la FABRICA DE LICORES
 DE
FELIX CUESTA
 SEGOVIA

Marcelino Domingo dice que la situación parlamentaria ha quedado despejada en el Consejo de hoy

Los demás ministros no dan importancia a estas manifestaciones, y dicen que el Gobierno seguirá el curso del debate que se planteará esta tarde

La lotería

En el sorteo celebrado hoy han correspondido los premios mayores a los números y poblaciones siguientes:

- Primero, 14.098, Cádiz y Madrid.
- Segundo, 16.657, Granada, Ferrol y Huelva.
- Tercero, 1.734, Sevilla y Ceuta.
- Cuarto, 12.876, Sestao, Archena y Alcantarilla.
- Premiados con 3.000 pesetas, 30.887, 16.192, 191, 13.137, 27.709, 14.215, 8.369, 27.412, 25.301, 24.626, 22.067, 24.089.

Disposiciones de la «Gaceta»

—Anunciando la vacante de la Notaría de El Espinar.

Consejo de ministros

Madrid.—Desde las once de la mañana hasta las dos y media de la tarde, estuvo reunido el Consejo de ministros.

Los periodistas preguntaron al ministro de Trabajo si aparte los asuntos contenidos en la nota oficiosa se había tratado sobre política, pues al Consejo se le atribuía gran importancia por lo que había producido viva expectación.

El señor Largo Caballero contestó que no se habían tratado más asuntos que los que figuraban en la nota oficiosa, no habiéndose para nada de política.

Igual pregunta hicieron los informadores al señor Albornoz, el cual dijo que el Gobierno sólo había tenido un simple cambio de impresiones acerca de cuestiones parlamentarias de actualidad.

Cuando entregó la nota oficiosa el ministro de Agricultura, fue preguntado también acerca de la situación parlamentaria, limitándose a contestar que había quedado despejada.

Nota oficiosa

El Consejo de ministros aprobó el proyecto de ley de procedimientos para exigir responsabilidades al Presidente de la República con arreglo a la Constitución.

Justicia.—Decreto creando un anexo psiquiátrico en el Instituto de Estudios penales.

Trabajo.—Decreto aprobando los Estatutos de la Caja Nacional de Seguros y Accidentes del Trabajo.

Obras públicas.—Decreto creando el Centro de Estudios Hidrográficos al que se encomienda la formación de un plan nacional de obras hidráulicas.

Idem considerando comprendidas en obras urgentes a que hace referencia la ley de 23 de Diciembre último, dos vías de la cintura de Madrid.

Agricultura.—Aprobando varios expedientes de intensificación de cultivos en las provincias de Badajoz, Cádiz, Salamanca y Sevilla.

Un periodista preguntó al señor Domingo si la minoría radical socialista se reuniría esta tarde, contestando que estaba convocada para mañana.

El Comité ejecutivo, añadió, quizá se reúna esta tarde en el Congreso, no siendo necesaria convocatoria especial para reunirse, puesto que siendo todos diputados concurrirán a la sesión de la Cámara.

NOTAS DE AMPLIACION

Los ministros no dan importancia a las palabras del señor Domingo

Todos los ministros coincidieron en no dar importancia a las palabras del señor Domingo a la salida del Consejo, por carecer de trascendencia, si bien es cierto que en la reunión ministerial se trató de la situación parlamentaria y política; y como el Gobierno tiene el criterio de que en el régimen parlamentario sólo toca decidir a las Cortes, no tomó acuerdo ninguno, limitándose a seguir el curso del debate que se plantea en la Cámara esta tarde.

Preguntado un ministro si se cambiaría el orden del día en vista de la obstrucción de la minoría radical, contestó que no y que en la sesión de hoy continuará la discusión del proyecto de construcción de la carretera de Alicante hasta su aprobación.

Se dijo también al mismo consejero que circulaban rumores de que se iba a realizar una reforma en el Reglamento de la Cámara y posiblemente se aplicaría la guillotina.

—Nada de eso se ha tratado en el Consejo,—dijo—. No conviene significar ni quitar eficacia al régimen parlamentario. Es decir, que todo se hará dentro del Parlamento, sin que ningún miembro del Gobierno, diputado ni grupo ministerial, hayan he-

cho gestión alguna con finalidad política dependiente o de oposición.

Sabemos por la referencia de varios ministros que el Gobierno no apelará a maniobras ni entrevistas y si sólo se atenderá a los acuerdos de las Cortes.

Animación en los pasillos de la Cámara

En los pasillos del Congreso se decía a primera hora de la tarde que el Gobierno, en la sesión de hoy, no tendría en las mayorías el apoyo de otras ocasiones, pues como hoy mismo se reanudan las del parlamento catalán, dejarán de concurrir a la del Parlamento central 22 diputados que pertenecen a ambas Cámaras.

Sin embargo, en dos aviones han salido de Barcelona para Madrid, varios diputados catalanes, y mañana estarán aquí los restantes, porque hoy se acordará la interrupción de las labores de aquel Parlamento para trabajar las comisiones de las distintas secciones.

Importante declaración del señor Martínez de Velasco

Hemos hablado con el jefe de la minoría agraria, señor Martínez de Velasco, el cual, dijo que si el Gobierno aplica los medios coercitivos parlamentarios, las minorías lo que deben hacer es marcharse.

Dice el señor Maura

También dijimos a don Miguel Maura que el ministro de Agricultura consideraba despejada la situación parlamentaria, limitándose a contestar: —Habrá soplado el aire.

Importantes manifestaciones del señor Lerroux

Cerca de las cinco de la tarde salieron de lo que se refiere a los elementos que constituyen el Comité ejecutivo del partido radical.

Don Alejandro Lerroux dijo que habían tenido un cambio de impresiones sobre la situación política y parlamentaria. Hemos mantenido nuestra actitud y nadie ha hecho objeción alguna.

Al decirle un informador que el señor Domingo consideraba despejada la situación parlamentaria, respondió: —Ya nos dirán el secreto.

—Se dice, Sr. Lerroux, que el Gobierno se dispone a dar la batalla.

—Pues vamos a la batalla, no hay

otra solución. O nos vencen porque nos rinden o dimiten. Y, desde luego, si nos rinde, será porque rectifiquen, de otra manera no puede ser. Antes que eso me voy a mi casa.

Gran desorientación

Como era de esperar, la animación en la Cámara antes de comenzar la sesión, era extraordinaria. La cola de personas para entrar en la tribuna pública, era larguísima.

Los comentarios son muchos y muy contradictorios, y la nota predominante es la desorientación. Mientras por unos se asegura que en la sesión de esta tarde se despejará la situación política, por otros se dice que no ocurrirá absolutamente nada, ni hoy ni en un período inmediato.

Manifestaciones del señor Martínez Barrios

Los informadores participaron al señor Martínez Barrios lo que había dicho el ministro de Agricultura al salir del Consejo.

Podrán despejar la situación—dijo—por lo que se refiere al artículo 23, que es el relativo a la aplicación de la guillotina y podrán hacerlo para el proyecto de la carretera de Alicante, pero desde luego volveríamos a empezar.

Dijo también que, a presencia de los diptados de la minoría, se habían examinado diversos artículos del Reglamento de la Cámara, viéndose que aunque se aplique la guillotina, deberán concederse por cada artículo del proyecto, tres turnos en pro y tres en contra.

Una opinión del señor Cordero

El líder socialista, señor Cordero, fué interrogado por los periodistas en los pasillos de la Cámara y dijo que sería suicida abandonar el Gobierno por el mero hecho de desearlo una minoría. Cree el señor Cordero que el Gobierno se limitará a vencer en las votaciones de la Cámara. El procedimiento de los radicales—agregó—es el mejor para que no haya crisis y no creo que la haya por ahora.

Como los periodistas aludieran a una posible retirada de la minoría radical a la que posiblemente seguirían otras, dijo: —Ya hay precedentes. En Italia, por ejemplo, ocurrió cosa parecida y, sin embargo, el Parlamento siguió funcionando.

Nuevas manifestaciones del señor Lerroux

En el pasillo circular de la Cámara coincidieron los señores Lerroux y Maura. Al terminar la conferencia el señor Lerroux dijo a los informadores: —Maura me ha hablado y no vé en nada de lo que se refiere a la actitud de la minoría radical, cosa sería ni útil, si no de hipótesis, respecto a las derivaciones que pueda tener

el debate que se inicie esta tarde. Yo contesté que si se plantea el debate político me levantaré para ratificar mi actitud y declarar que no admito más solución que el Gobierno dimita.

También me ha dicho el señor Maura que el Gobierno evadirá el debate político, con lo cual habrá tiempo para que mañana asistan los catalanes a las sesiones del Parlamento central.

Preguntado si creía que las minorías de la oposición adoptarían una enérgica actitud en el caso de que se intentara por el Gobierno alguna medida extraordinaria, contestó que acababa de decirle al señor Maura que todas, sin excepción, van a solidarizarse con la minoría radical si el Gobierno aplica algún recurso reglamentario.

En este instante se aproximó el señor Guerra del Río, el cual dijo que la minoría radical estaba más unida y fuerte que nunca, y que todos los diputados, atendiendo a los requerimientos hechos, estarían presentes en la Cámara.

—Eso ya lo suponía yo—dijo el señor Lerroux—. Durante mucho tiempo vi a mis amigos con cara larga y mirándome de reojo, porque creían que yo ya no tenía el discurso, y ahora puede ser que me digan: frena, frena.

De los sucesos de Casas Viejas

Sevilla.—Los parlamentarios señores Sediles, Soriano y Ortega y Gasset, se encuentran en esta capital de regreso de Casas Viejas. Esta noche marcharán a Madrid.

Dichos diputados guardan absoluta reserva, negándose a hacer declaraciones sobre el resultado de las investigaciones hechas en el citado pueblo.

Un contratista suspende unas obras por no abonarle en Hacienda las certificaciones

Oviedo.—Ha visitado al alcalde el contratista de las obras de construcción de la Escuela del Trabajo para comunicarle que se vé precisado a suspender los trabajos porque el ministro de Hacienda no le abona las certificaciones de las obras, importantes 250.000 pesetas.

El alcalde gestionará del ministro que solucione el conflicto, pues en otro caso aumentaría el número de parados.

El señor Maciá dispone que los diputados catalanes marchen a Madrid

Barcelona.—El señor Maciá ha enviado un besa la mano a los diputados de las Constituyentes para que marchen a Madrid.

Parece que ese orden tiene relación con la situación parlamentaria.

Preguntado acerca de este asunto el diputado señor Jiménez, dijo que ignoraba la marcha, pero creía que se relacionaba con el anuncio del quorum del Parlamento central.

«LA SEGOVIANA»

CASA DE VIAJEROS de EMILIANO LLORENTE Situada en lo más céntrico de la capital, con calefacción y cuartos de baño. PRECIOS MODICOS Plaza de Santo Domingo (Entrada, Tudescos, 1) TELEFONO 15424—MADRID

«LA LECHERA»

Camiones y camionetas de transporte rápido entre Segovia, Navas de Riofrio, La Loba, Otero y Madrid, del mismo dueño de LA SEGOVIANA. Salida diaria de Segovia: a las siete de la mañana. Punto de partida: José Zorrilla, 61 TELEFONO 256

Se necesitan dos oficiales de carpintería bien enterados en el oficio. Para tratar, dirigirse a Doroteo Carretero, en Fuentepiñel.

Vendo tres vacas, dos recién paridas del segundo, otra para parir, raza holandesa, superiores. Para tratar, con Ramiro Moreno, en Sangreica.

Ama de cría se ofrece para criar en su casa, edad veintidós años, casada, leche de ocho días. Razón, Emilio Sanz, en Veganzones.

Ama de cría casada, de veintidós años, desea criar en su casa. Para tratar, con Nicolás Alonso, en Mozoncillo.

Patatas vende importantes partidas de las llamadas de riñón y blanca-amarilla. Eustaquio Trapero, en Fuentepelayo.

Se venden vagonetas y vía para transporte de materiales, madera y formas para puentes de cinco metros de luz. Razón, Antonino Martín, en Carrascal del Río.

Ama de cría se ofrece para criar en su casa, de los padres de la criatura, soltera, de diez y nueve años, leche de ocho días. Razón, M. Moreno, en Duruelo (Segovia).

Se venden varias fincas de labor y de prado, en el término de Espirido. Razón, Rodrigo Barroso, calle de Las Lastras, número 13, Segovia.

Se venden dos novillas terrenas, de cuatro años, a parir a últimos de mes, o primeros de Marzo, de clase superior para criar y arar. Para tratar, con su dueño Juan Palomo, en Villagonzalo de Coca.

Se venden macho yeguito, de cuatro años, con dos dedos sobre la guarda, buenas hechuras; otro bureño de la misma alzada, de media vida, y una carreta a medio uso. Para tratar, con Ángel Sastre, en Villoslada.

Se vende acumulador automóvil, Tudors, 6 V., 60 pesetas, y rectificador Phillips, hasta 20 V., 5,5 pesetas; novelas, 300 páginas, 0,60. Almirante, 4, 1.ª, de seis a nueve.



LA SEÑORA

DOÑA MARIA DE LOS ANGELES PEREZ Y MONTES

VIUDA DE ONDERO

Ha fallecido en Segovia el día 21 de Febrero de 1933

a los 73 años de edad

Después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

R. I. P.

Sus sobrinos, amigos y testamentarios,

Participan a sus amistades tan dolorosa pérdida y les suplican asistan a la misa de funeral que, por el eterno descanso de su alma, se celebrará mañana, a las diez, en la iglesia parroquial de San Millán, y a la conducción del cadáver, que se verificará a las cuatro de la tarde, desde la casa mortuoria, calle del Teniente Ochoa, 8, al cementerio, por lo que les quedarán agradecidos.

